

19.10.2021: Bericht der U14 Volleyballer

Geschrieben von: Tanja Edel

Sonntag, den 24. Oktober 2021 um 20:45 Uhr

Nachdem in der Saison 2020/2021 leider kein einziger Spieltag stattgefunden hat starten unsere Mädels und Jungs der Jahrgänge 2009-2011 dieses Jahr in der U14 und U13.

Im Sommer durften wir endlich wieder mit dem Training beginnen. Auf dem Bühlsportplatz gab es die ersten Trainingseinheiten mit Laufschiule und Ausdauertraining. In der Halle zurück wurde dann an der Technik gefeilt. Oberes Zuspiel, unteres Zuspiel, Aufschläge und sogar der Angriff klappen mittlerweile sehr gut. Auch die Laufwege auf dem Spielfeld wurden neu eingeübt, da wir jetzt 3 gegen 3 und nicht mehr 2 gegen 2 spielen.

Unseren 1. Spieltag haben wir im Oktober schon erleben dürfen. Wir sind sehr gespannt wie wir diese Saison abschließen werden und freuen uns auf weitere tolle und spannende Volleyballspiele.